

～旧正月を楽しく迎えてほしい～理容ボランティア

日頃から理容室になかなか行けない方の自宅に専門職のボランティアが向いて整髪を行い、旧正月を楽しく迎えてほしいと2月4日、理容ボランティアが行われました。(主催八重瀬町社会福祉協議会) 今回理容ボランティア員を引き受けてくれたのはファイブ理容室の伊福洋さんと伊福江美子さんです。2人は理容業務を始めてから40年近く経つといます。理容ボランティアの参加は具志頭村時代から数えると13年近くになります。2人は「髪を切りたくても障害などの理由で理容室に行けない人にとって出向いていくことは大切なことです」と理容ボランティアの必要性について話しました。



単身高齢者世帯及び高齢者のみの世帯が年々増加する中、地域から孤立した状態で死亡する高齢者が社会問題となつてきていることを受け、高齢者見守りネットワーク事業研修会(主催:社会福祉協議会、八重瀬町)が2月6日、社会福祉会館で開催されました。

高齢者の暮らしの安心、安全を守るためには、毎日の配達や検針等日々の業務の中で、高齢者と接する機会がある事業所等の協力が必要となつていことから参加対象には、町内新聞販売店や町内ガス販売店、民生委員児童委員などが出席しました。参加者は、高齢者の変化にいち早く気づき、速やかに対応できるシステム(高齢者見守りネットワーク)づくりについて理解を深めました。



高齢者見守りネットワーク事業研修会

地域のごみ拾いボランティア

社会福祉協議会の赤い羽根募金からの助成金を活用し、具志頭児童館では12月1日地域のごみ拾いボランティアを行いました。具志頭児童館の児童34名と保護者5名、向陽高校からは5名が参加しました。ごみ拾いの後には、もえるごみともえないごみなどに分別作業も行われ児童たちにとっては環境について考える機会にもなりました。また、ごみ拾いが終わってからは、小学6年生と職員、保護者で協力してつくったカレーを食べ有意義な一日となりました。



社会福祉関係者による「新年の集い」が1月25日、具志頭改善センターで開催され、民生委員さんや区長さん、町老人連合会などの関係者約80名が参加しました。社会福祉関係者が一堂に会し、社会福祉施策に対して相互理解することを目的に毎年開催されています。式典では、名刺交換会や余興なども行われ関係者同士親睦を深めました。

社会福祉関係者「新年の集い」

八重瀬町学力向上 対策実践発表会

「自ら学ぶ・心豊かな八重瀬の子の育成」学校・家庭・地域の連携を通して」をテーマにした平成19年度八重瀬町学力向上対策実践発表会が1月19日、東風平改善センターで開催されました。今回の発表会では、生きる力をはぐくむことを目指し、家庭、学校、地域がより一体となり、自ら学ぶ、心豊かなたくましい八重瀬の子を育成する教育を推進している実践が発表されました。参加者たちは、学力向上に対する家庭・学校、地域の連携の必要性について理解を深めました。



伊元正一氏 県教育委員長就任

字具志頭の伊元正一氏が1月4日に第35第目となる沖縄県教育委員会教育委員長に就任されたことを受けて1月31日、具志頭改善センターで就任激励会が盛大に開催されました。関係者約200名が参加する中、神谷信吉議会議長と具志頭退職教員退職者会の屋宜宣詳さんから激励の挨拶がありました。伊元正一教育委員長からは、「教育の仕事には、4つの教育方針を貫きやってきた」とこれまでを振り返り「県教育委員会教育委員長の責任の重さを感じながらもこれまでも方針を変えずにがんばっていきたい」とあいさつがありました。



新城小学校4年生 インパチェンスを寄贈

社会福祉協議会を気持ちよく訪問してほしいと新城小学校（平良綾子校長）4年生の生徒5名と與那嶺政秀先生、大城泉先生が1月24日社会福祉協議会にインパチェンスのプランター5つを寄贈しました。一ヶ月前から清掃の時間や朝の活動を通して育てたというインパチェンスは、白や赤、紫色にきれいに咲き、観る人の目を楽しませています。平仲政喜君は、「草抜きや水かけ、プランターの移動などが大変でしたが、多くの人に楽しく見てもらえたらうれしいです」と話しました。



右から澤田石良太君、平仲政喜君、大城椎奈さん、瀬戸口日花里さん、諸見里真夏さん

第12回ときわ苑 本島縦断駅伝大会

主催ときわ苑互助会100名（職員・家族）による本島縦断駅伝大会が1月13日行われました。「お年寄り子どもたちを交通事故から守りましょう、飲酒運転撲滅」の思いをタスキに繋ぎ、沖縄本島最北端の辺戸岬からときわ苑まで約130kmの長い道のりを、ノンストップで走破しました。駅伝大会を無事成功させ、金城憲保理事長は「毎年年頭に開催され、今年で12回目を迎え職員とその家族が目標をひとつに向かう姿勢には感動します」と感想を話しました。

すがすがしい気持ちで走り終え、今年一年の安全・無事を祈願しながら、みんなの日焼けた笑顔が本大会の大成を表しています。

